
令和 7 年度（２０２５年度）船橋会 定時総会 議事録 

日時：令和７年５月１１日（日）９：００～１０：００ 

会場：船橋小学校 多目的ホール 

出席者：常任役員 22 名、部⾧ 16 名   

司会：和泉真理子 

 

１会⾧挨拶（飯田育代会⾧） 

  おはようございます。日曜日・母の日の朝早くから、令和７年度総会にご出席く

ださりありがとうございます。本日の総会では、令和６年度の活動報告と決算、今

年度改選となる」役員の承認、令和７年度の活動予定と予算について皆様からのご

意見をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 来賓挨拶（船橋まちづくりセンター⾧ ⾧谷進様） 

日頃から地区の街づくり、地区の発展のためにご尽力いただき感謝申し上げます。新型

コロナ感染禍で直接的な人の交流が制限される中、町会自治会は年々進む高齢化、役員の

退会、後継者の不足、町会加入率の低下に拍車がかかっております。船橋地区の町会でも

活動を休止することもありました。こうした状況の中、町会活動も共助、助け合いの形の

変革が求められている状況にあります。皆様には今後も町会活動のご協力と隣近所のコ

ミュニケーションにもご配慮頂ければと思います。普段から顔の見える関係作りがいざ

という時に役立ちます。船橋まちづくりセンターでは現庁舎に移転後、社会福祉協議会、

安心健やかセンターと共に身近な福祉の相談窓口業務を始め 7 年が経ちます。区では安

心安全で住みやすい街を、区民と共につくる指針となるように、地域行政推進条例に基づ

く計画を策定しております。まちづくりセンターは役割を明確にして、地区防災や地区住

民のコミュニケーションづくり、困り事や福祉課題の相談先として機能を強め、努めてま

いりたいと思います。今後も地区のまちづくりに取り組みますのでよろしくお願いいた

します。 

 

３ 議⾧選出 

出席者数 38 名。 

議⾧を募りますが自薦他薦無し。 

司会から副会⾧の田久保さんを議⾧に推薦。 

→賛成多数により選出。 

 

４ 議案 

1 号議案 船橋会会⾧選出 



飯田育代さんを推薦します。（山崎理事）。 

→賛成多数をもって承認。 

 

2 号議案 令和 6 年事業報告 

別紙「令和 6 年度（2024 年度）船橋会事業報告」により説明。（飯田直美副会⾧） 

 

3 号議案 令和 6 年度収支報告 

別紙「船橋会令和 6 年度 66 期決算報告書」により説明。 

会員の減少により会費収入が年々減少しているが地区会館の運営費値上がり、その他

助成など増収もあった。コロナの影響で町会活動が戻っていない。新たな助成や事業内容

の見直しで予算と支出に差があることもある。結果的には若干（約 33 万円）の繰越で終

わりました。現在の町会資産は資産 6218 万円あります。非常時対策基金として約 5534

万円の定期預金を確保しています。（松島副会⾧） 

 

質問：町会員の減少とありますが、その詳細を教えてください。（菅井 6 部⾧） 

回答：昨年度の町会員数は集計しておりません。約 3000 世帯から 1200 円の年会費を 

 

集金しております。そのほか企業や団体の賛助会員の年会費により約 400 万円になり

ます。 （松島副会⾧） 

 

会計監査報告 

4/15 に町会事務所で幹事会を開催しました。預金通帳出納⾧、現金出納帳を確認しま

した。監査の結果誤りのないことを確認しました。（鈴木幸夫監事） 

 

4 号議案 常任役員承認 

常任役員案説明（飯田会⾧）。 

→賛成多数により承認。 

 

5 号議案 令和 7 年度事業計画説明（花形副会⾧） 

→賛成多数により承認。 

 

6 号議案 令和 7 年度予算案説明 

  別紙「令和 7 年度予算案」により説明。（鈴木昭彦） 

昨年、町会設立 70 周年事業として防犯カメラ設置を決定し、区の補助金の申請を進め

てまいりました。町会負担分を予算に計上します。（飯田会⾧） 

 



防犯カメラ説明 

船橋町会内は商店街で 20 台、教育委員会で 6 台の防犯カメラが設置済みです。今回町

会の防犯カメラは警察や防犯カメラメーカーと相談して、既設の防犯カメラを補完する

12 台の防犯カメラを設置します。東京都と世田谷区の補助金（補助率 23/24）を活用し、

総設置費用は約 501 万円ですが町会の実質負担は約 23 万円（1/24）です。維持費にも補

助金を活用する予定です。今後 9 月中旬に補助金が決定後に工事発注し、来年 1 月下旬

運用開始予定です。（八巻理事） 

なお、本年度設置する 12 台とは別に来年令和８年度の追加設置のため補助申請を計画

中しております。（飯田育代） 

 

防犯カメラの設置を含め予算案を承引いただけますでしょうか（田久保議⾧） 

→賛成多数により承認。 

 

令和 8 年の防犯カメラの追加設置方針について承認いただけますでしょうか。（飯田会

⾧） 

→賛成多数により承認。 

 

５ 閉会挨拶 

コロナ禍で縮小した行事がありましたが、昨年からあおばまつりは飲食を始めており

ます。活発な安心して住み良い街づくりを目指して進めてまいります。どうぞ皆さま、1

年間宜しくお願いいたします。（花形） 

 

以上 

 


